
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第３回 中丸小学校 学校運営協議会 

開催日時 
令和７年１月２３日（木） 

（開会） １０：３０    （閉会） １２：００ 

開催場所 北本市立中丸小学校 校長室 

出席者氏名（委員） 

牛山 武彦 委員 , 萩原 綱夫 委員 ,  酒井 都子 委員 

大竹 郷美 委員 ， 本城 千晶 委員  ,  谷掛  寿 委員  

校長 草野 智広 

欠席者氏名（委員） 福島 達雄 委員  ,  大竹 達也 委員 

傍聴者 ０名 

議題 

（１）これまでの教育活動等の概要について 

（２）学校評価について 

（３）授業参観 

（４）指導・講評（感想含む） 

協 

議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）これまでの教育活動等の概要

を説明し、共通理解を図った。 

・平日の時間外在校等時間が若干増加している。初任

者や経験の浅い教員もいるため、業務の進捗状況の

把握、今後の見通し等を行いながら改善を図る。 

・不登校児童へは、引き続き組織で対応し、丁寧な対

応を行ってほしい。 

・安全なＳＮＳの使用について、道徳や全教育活動で

の実施、集会や通信での発信、他機関との連携等、

様々な取組を行っていて良い。今後も適切な使用に

ついて学校からも伝えてほしい。 

（２）学校評価について 教職員の働き方改革・業務改善について 

・一度にすべてを改善することはできないが、少しず

つ改善している。今後も業務改善会議の内容を全職

員で共有し、実効性のある取組ができるように組織

で対応していく。 

（３）授業参観及び情報共有 ・どの学年の児童も、主体的に授業に取り組んでいた。 

・良い教材はぜひ職員間で共有してほしい。 

・タブレット端末を多くの児童が活用していたが、忘

れてしまった児童は手持無沙汰にしている様子で

あった。教科書なら見せ合えるが、タブレット端末

は１人１台となるためそう簡単ではない。タブレッ

ト端末の良さと課題を感じる場面でもあった。 



・体育館は教育活動だけでなく、災害時の避難場所に

もなるので、来年度中に市内全小・中学校体育館に

エアコンが設置されるのは良い。 

配付資料 

（１） 第３回学校運営協議会資料 

・これまでの教育活動等の概要 

・学校だより１１・１２・１月号 

・令和６年度保護者アンケートの結果と改善事項 

・学校評価について 

（２）第４回学校運営協議会 開催通知 

（３）第１３６回 卒業証書授与式のご案内 

 


